

« Mademoiselle Marie »

Venez découvrir le succès musical « Mademoiselle Marie » au Planétarium de Nuremberg. Dans le cadre de l'amitié franco-allemande, en collaboration avec le « Amt für Internationale Beziehungen », l'UFF vous propose une projection exclusive de ce film.

Ce spectacle musical a attiré des milliers de spectateurs lors de sa production en plein air à Cadolzburg en 2015. Message de paix et d'entente entre les peuples, cette comédie musicale est parsemée de scènes gaies et entraînantes, mais aussi de passages plus dramatiques portant à la réflexion suivante : l'amour au-delà des frontières est-il possible ?

Sur un fond historique des années 50, l'histoire met en scène Marie, une paysanne franconienne qui gère la ferme familiale avec sa mère. Hans, son mari, est encore prisonnier dans un camp de travail en Union Soviétique. François, ancien prisonnier de guerre français que Marie avait caché dans son grenier à la fin de la guerre, est resté pour l'aider. François et Marie tombent amoureux l'un de l'autre. Lorsque François décide de présenter Marie à ses parents qui vivent à Oradour-sur-Glane, leur relation est alors mise à rude épreuve. Parallèlement, Hans est enfin libéré et rentre à la ferme. Que vont-ils tous devenir ?

Concentré sur les relations franco-allemandes, ce spectacle reflète, avec humour et inspiration, la vie et l'état d'esprit des années 50. Son succès repose sur la vitalité et l'engagement des nombreux bénévoles de l'association des « Cadolzburger Burgfestspiele » : acteurs, danseurs, chanteurs, couturières, maquilleuses et techniciens en tout genre.

L'auteur Fritz Stiegler, le compositeur Mathias Lange et la présidente de l'association amicale franco-allemande de Cadolzburg, Elisabeth Eder, seront présents pour témoigner de leurs expériences lors de la mise en place de ce spectacle et de leur enthousiasme pour cette création unique en son genre, présentée en Allemagne, en Autriche, dans la commune jumelée de Mauterndorf et à Oradour-sur-Glane.

Après la projection du film, nous dégusterons ensemble la galette des rois, dans la joie et la tradition. Alors venez nombreux ! Vous ne le regretterez pas !

